

Eine gut funktionierende und weitläufig ausgestattete Straßenbeleuchtung trägt zur Sicherheit und Ordnung in unserer Stadt bei. Sie sorgt dafür, dass man sich in den Abend- und Nachtstunden frei und sicher fortbewegen kann.

Straßenbeleuchtung auf Solarbasis stellt dabei eine nachhaltige und moderne Technologie dar, denn Sonnenlicht ist gratis und beinahe überall verfügbar. Als Konsequenz lässt sich der Stromverbrauch senken und der Haushalt wird langfristig geschont.

Wir fragen die Stadtverwaltung daher:

1. Inwieweit ist der Verwaltung das Konzept von Straßenbeleuchtung auf Solarbasis bekannt?
2. Gibt es bereits solarbetriebene Straßenbeleuchtung in Halle?
3. Wie beurteilt die Stadtverwaltung grundsätzlich das Umstellen der Straßenbeleuchtung auf Solarbasis?
4. Inwieweit besteht die Möglichkeit, bestehende Straßenbeleuchtung auf solarbetriebene Straßenbeleuchtung umzurüsten bzw. komplett auszutauschen?

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)